

Méirin, le petit ogrillon

Il était une fois, un petit ogrillon qui se goinfrait à manger et qui était toujours de mauvaise humeur.

Un matin, l'ogrillon prénommé Méirin alla chercher des enfants à croquer. Il marcha, marcha longtemps. L'hiver venu et Méirin rentra chez lui à toute allure.

Il arriva chez lui tout essoufflé et enrhumé. Mais dès qu'il franchi la porte, ses parents le grondèrent et le punirent.

Quelques jours plus tard, 3 fées arrivèrent. Elles entrèrent par la fenêtre et détachèrent Méirin de boue (car il avait sauté dans une flaque de boue).

Méirin s'assit et écouta les fées qui lui dirent :

« Nous sommes tes marraines ! »

Le petit ogrillon resta bouche bée puis éclata de rire :

« Vous ne pouvez pas être mes marraines, vous êtes des fées. »

Puis Méirin rentra chez lui tout content et tout propre, juste au moment où ses parents lui dirent :

« Ta punition est terminée.

— Oh, c'est vrai ? s'écria Méirin

— Oui.

— Merci, merci beaucoup !!!

— Attends Méirin !

— Quoi ? s'écria le petit ogrillon.

— Ta punition est terminée, si tu nous promets de ne plus jamais trop manger ! »

Méirin était désespéré, mais répondit quand même :

« Ok ! »

FIN

Écrit le 16/11/2013